

# Capitalinos atiborran las casetas de peaje

- Vacacionistas provocan caos vial en la México-Cuernavaca
- Se registran retrasos en la Terminal de Autobuses del Sur

**GERARDO SUÁREZ  
Y EDUARDO HERNÁNDEZ**

—metropolit@eluniversal.com.mx

Miles de residentes de la ciudad abarrotaron las terminales de autobuses y salidas **carreteras** para abandonar el Distrito Federal en busca de un destino turístico donde pasar el resto de las vacaciones de Semana Santa.

La salida de los capitalinos provocó desde temprana hora caos vehicular, principalmente rumbo a la **autopista** México-Cuernavaca, donde más tarde, en punto de las 18:00 horas, se registró la salida de 53 vehículos por 17 ingresos cada minuto.

En el caso de la terminal de autobuses del Sur, en Taxqueña, las salidas se retrasaron una hora, mientras que

los paseantes tuvieron que esperar más de tres horas en las instalaciones antes de salir rumbo a sus destinos.

Quienes eligieron salir en automóvil también pasaron por dificultades para abandonar la capital.

Por la mañana de ayer, los asentamientos vehiculares se extendieron hasta Tlalpan y Miguel Ángel de Quevedo, ruta habitual para quienes se dirigen a la **caseta** México-Cuernavaca rumbo a los destinos más concurridos, como Cuernavaca y Oaxtepec, en el estado de Morelos, o Acapulco e Iguala, en Guerrero.

La **caseta** de Tepetzotlán, para tomar la carretera México-Querétaro, fue la segunda más transitada, con 40 autos que salían por minuto y 37 que entraban al DF.

Le siguió la **caseta** de San Marcos, para la **autopista** México-Puebla, con 33 salidas y 16 ingresos; México-Toluca, con 31 salidas por 22 entradas; y México-Pachuca, con 32 y 17.

**Adoptan medidas.** Ante esta situación, **Camino y Puentes Federales** habilitó más casetas para agilizar el pago de automovilistas y choferes de unidades de carga.

Por su parte la Secretaría de Seguridad Pública capitalina implementó el reversible sobre Viaducto Tlalpan a partir de la calzada Acoxta, permitiendo un mayor flujo, sin embargo, se reportó todo el día tránsito lento en avenidas Calzada de Tlalpan, División del Norte, Canal de Miramontes e Insurgentes y Periférico Sur. ●



QUILLERMO GRANDOS. NOTIMEX

De acuerdo con Caminos y Puentes Federales (Capufe), la caseta de peaje de la autopista México-Cuernavaca registró el mayor número de salidas de vehículos por minuto: 53 automóviles por 17 ingresos.

